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■■■■    会派代表質問の日程会派代表質問の日程会派代表質問の日程会派代表質問の日程    
 

平成２７年９月１日（火）本会議 
 

※午前１０時、開会の予定です。 

 

 

 

 

■ 会派代表質問の順序 
 
 

順番 会 派 名 質 問 議 員 持ち時間 頁 

１１１１    市民の会 ２５番  菅原 惠悦 議員 70 分 １ 

２２２２    新 政 会  0 ６番  遠藤 忠裕 議員 60 分 ２ 

３３３３    さきがけ  １８番  塩田  勉 議員 50 分 ３ 

４４４４    日本共産党 ４番  斎藤  勇  議員 30 分 ４ 
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１．市民の会 〔25 番 菅原 惠悦 議員〕 

 

１．横手市産品の販路拡大、販売促進活動について 

１） ８月１日と２日に横手市 500 歳野球大会が山内を会場に開催され、市長はトップセ

ールスのため首都圏にいることから副市長があいさつした。市長は所信説明で昨年以

上の成果を期待しているとしているが、市長が出向いてのトップセールスの成果、い

わゆる市長が出向いたから「ここが違う」という報告はされていない。 

   トップセールスの成果を伺いたい。 

 

 

 

２．横手市新商品生産による新事業分野開拓者認定制度について 

１） １企業から７件の申請があり、すべて認定した。今後は市場への普及につながるよ

う支援するとしているが、市として具体的にどのような支援策を検討しているのか。 

  また、市内には「新事業分野開拓者」として認定可能な企業はほかにもあるのか。 

 

 

 

３．補正予算について 

１） 多機能アリーナ整備検討調査事業に対する市当局の説明は、専門的な角度から検討

し、その調査結果を踏まえ事業化が可能かどうかの判断をするというこれまでの説明

とは違っていると私は感じている。専門家の調査が必要となった根拠、理由は何か伺

いたい。 
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２．新政会 〔６番 遠藤 忠裕 議員〕 

 

１．市長の市政運営について 

１） 「横手☆愛！」を基本理念、基本精神にかかげ、自分の信念として市政運営を進め

ているが、実現していくための具体的な施策、政策は何か。 

 

 

 

 

 

   ２） 新総合計画の策定が進められている。併せて、財産経営推進計画（ＦＭ計画）が進

行している。また、財政計画のあり様も再検討されているようだが、人口減少が最大

の課題となる。また、若者定住促進の成否は将来の横手市を大きく左右する。そのた

めには、雇用の場の確保、子育て環境の充実など環境づくりが大事である。新総合計

画にどのように取り込み、将来の横手市をどのようなまちにしたいのか。 

 

 

 

 

 

   ３） 地方創生の地域消費喚起・生活支援型事業、地方創生先行型事業、未来づくり協働

プログラムなどが展開されている。その中で、市長が特に力を入れ基幹産業と位置付

けている農業政策が見えてこない。どのような振興政策を考えているのか。 
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３．さきがけ 〔18 番 塩田 勉 議員〕 

 

１．横手市総合計画について 

   １） よこてアリーナ構想に関連する財産経営推進計画（ＦＭ計画）の中での基本的な考

え方について伺う。 

      （横手市民会館、十文字文化センター等） 

      （体育館の利活用） 

 

 

   ２） 財政計画について伺う。 

 

 

 

２．山林行政の進め方について 

   １） 森林資源の活用について伺う。 

 

 

２） 学校林等に関する市と各地区との契約について伺う。 

 

 

 

３．財産管理について 

   １） 市有地（廃校となった学校地）の管理について伺う。 
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４．日本共産党 〔４番 斎藤 勇 議員〕 

 

１．よこてアリーナについて 

   １） 一大プロジェクトだけにその計画性について伺う。 

 

 

 

   ２） 防災拠点づくりと地域防災づくりの整合性について伺う。 

 

 

 

   ３） スポーツ、イベントで元気創造拠点とされるが、その開催数や経費について伺う。 

 

 

 

   ４） 建設費や運営費等の財源見通しは、現在どの程度か。また、今回の調査方針につい

て伺う。 
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平成２７平成２７平成２７平成２７年９月定例会日程予定年９月定例会日程予定年９月定例会日程予定年９月定例会日程予定【会期２５日間】    

 

———  本本本本    会会会会    議議議議   午前 10 時開会予定です・傍聴できます ———  

◇８月２４日（月） 〔開会〕議案上程 ほか 

◆９月 １日（火） 会派代表質問 

    ◇９月 ２日（水） 一 般 質 問 

    ◇９月 ３日（木） 一 般 質 問  

◇９月 ４日（金） 一 般 質 問  

◇９月１７日（木）  委員長報告 ほか  〔閉会〕 
  — 傍聴席は本庁舎７階です — 

 

———  委委委委    員員員員    会会会会  ——— 

    ◇８月２４日（月） 一般会計予算特別委員会 

◇８月２４日（月）～～～～２５日（火） 

決算特別委員会 

    ◇９月 ７日（月）～～～～１０日（木） 

 決算特別委員会分科会・常任委員会 

    ◇９月１５日（火） 決算特別委員会 

    ◇９月１７日（木） 一般会計予算特別委員会 

 

 

 

横手市のホームページにあります、 

    議議議議    会会会会    のコーナーをクリックしてください。 

本会議録画・会議記録・市議会だよりを 

いつでもご覧いただけます。 

    

◇    横手市議会事務局横手市議会事務局横手市議会事務局横手市議会事務局    ◇ 

〒013-8601 横手市中央町８番２号 （横手市役所 本庁舎 ６階）  

 TEL：0182-32-2535  FAX：0182-32-6539 

E-mail：gikai@city.yokote.lg.jp 

 
横手市議会マスコットキャラクター 

“しらとり議員”“しらとり議員”“しらとり議員”“しらとり議員”    
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